



**Aktion „Eine Million Sterne“
für eine gerechtere Welt!**

Straubing leuchtet

Wir laden alle ein sich zu beteiligen!

Samstag, den 12. November 2016 – 17.00 Uhr

am Steiner-Thor-Platz, Straubing

Mehr Infos unter: www.caritas-straubing.de



www.einemillionsterne.de
www.starke-generationen.de



caritas international
DAS HILFSWERK DER DEUTSCHEN CARITAS



**Eine Million Sterne –
und einer für Dich!**

Straubing, Oktober 2016

Liebe Freunde und Förderer der Caritasarbeit,
sehr geehrte Damen und Herren,

zum 5. Mal beteiligt sich der Caritasverband Straubing an der bundesweit stattfindenden Aktion „Eine Million Sterne“ und setzt damit ein Zeichen für Hoffnung, Menschenwürde und Gerechtigkeit.

Die bundesweite Aktion „Eine Million Sterne“ 2016 steht unter dem Motto der diesjährigen Caritas-Kampagne „Mach dich stark für Generationengerechtigkeit“. Sie weist auf die Probleme hin, die durch die Abschottung der Grenzen nach Europa in Marokko entstanden sind. Marokko wurde vom Transit- zu einem Zielland von Migranten und Flüchtlingen aus krisen- und kriegsgeschüttelten Ländern Schwarzafrikas. Jede Kerze steht für einen Menschen in einer schwierigen Lebenslage. Denn jeder sollte das Recht auf Gesundheit und Bildung, Schutz und Geborgenheit sowie auf eine faire Chance im Leben haben.

Eine Million Sterne

**Samstag, 12. November 2016 um 17.00 Uhr
auf dem Steiner-Thor-Platz in Straubing**

Helfen Sie uns, damit auch Straubing leuchtet.

Diese Kampagne wird bundesweit am selben Tag, zur selben Uhrzeit in insgesamt 74 Veranstaltungsorten in Deutschland stattfinden. Regionale Kooperationspartner beteiligen sich an der Veranstaltung. Um 17.00 Uhr werden die Kerzen gemeinsam entzündet; das Rahmenprogramm bietet den Zuschauern die Möglichkeit, einen Moment inne zu halten, auch für das leibliche Wohl ist gesorgt.

Um die Aktion zum größtmöglichen Erfolg zu bringen und damit ein starkes Zeichen für Menschen in Not setzen zu können, benötigen wir Ihre Unterstützung. Es gibt vor Ort die Möglichkeit zu spenden. Der Caritasverband Straubing unterstützt mit Ihren Spenden das Caritas International-Projekt in Marokko.

Weitere Informationen gibt es unter:
www.caritas-straubing.de

Spendenkonto:
Sparkasse Niederbayern-Mitte
IBAN: DE29 7425 0000 0000 0611 43
BIC: BAYLADEM1SRG
Stichwort: „Straubing leuchtet“